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L'AVIS DES CYCLISTES PARTICIPANTS 
 
 
 
Nous avons profité de cette manifestation pour recueillir les impressions des participants sur l'état des 
pistes cyclables et sur leur utilisation.  
 
Ci-dessous, une "lettre ouverte" d'un des participants qui résume assez bien l'ensemble des avis recueillis. 
 
 
 
" Il y a beaucoup et énormément à dire sur le peu de pistes cyclables existantes entre les 2 communes de 
Cayenne et Rémire-Montjoly : 
1) très peu de portions de route où les pistes sont praticables 
2) dans la portion importante entre le Novotel et l'ecole Jean-Macé (où a eu lieu le demi-tour de la 
balade), c'est une catastrophe car les pistes ne sont pas accessibles (remplies de terre, d'herbes, de 
détritus,…) 
Nous avons eu de la pluie, ce qui a permis de constater qu'à certains endroits, c'était inondé ; ce qui 
demande une imprudence totale du cycliste par des débordements non signalés 
 
- Absence de marquage au sol 
- Amélioration totale à étudier avec les pouvoirs publics 
- Entre Cayenne et Rémire-Montjoly, il est impossible de circuler sur une piste cyclable en continu d'un 
point à un autre 
- Tout est à revoir 
- Tout est à refaire 
- Tout est à améliorer  

Afin de permettre une circulation à vélo sans danger 
 
- Aux abords du Lycée Melkior et Garré, c'est une catastrophe totale des deux côtés de la route et l'accès 
par les élèves à l'établissement n'est pas facilité. " 
 
 
 
 


